



Donald Trump ataca de nuevo

México y Canadá están avisados del lío con migrantes

Los gobiernos de México y Canadá están avisados, dijo Donald Trump.

"No podemos dejar que estas personas (migrantes) entren a nuestro país y ellos lo entienden", dijo al referirse a ambos países.

Recordó que ha hablado del tema con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau. "Van a tener que impedir que esto suceda", dijo. —Agencias / PÁG. 32



Trump. Pide a Biden detener la polémica subasta de miles de postes.

TIENEN QUE IMPEDIRLO, EXIGE

México y Canadá, "avisados" del 'lío con los migrantes', advierte Trump

El presidente electo de EU confirma que retomará la construcción del muro

WASHINGTON, DC
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
nacional@elfinanciero.com.mx

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró que México y Canadá "están avisados" del problema que causan los migrantes y recordó que ha hablado de ello con la presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro Justin Trudeau, y "van a tener que impedir que esto suceda".

Además, confirmó que continuará la construcción del muro fronterizo, y pidió a Joe Biden detener una polémica subasta de miles de postes remanentes de la

construcción de la valla e, incluso, sugirió que emprendería acciones legales junto con el estado de Texas, en caso que no se suspenda la licitación.

Medios conservadores reportaron que los postes de acero están vendiéndose a alrededor de cinco dólares la pieza, lo que representa una pérdida de cientos de dólares por unidad, lo que algunos de las figuras cercanas a Trump han considerado como un intento de "sabotaje" al gobierno entrante por parte del aún presidente demócrata.

"Le pido a Joe Biden que impida que su gente lo regale. Es algo que el pueblo (estadounidense) ni siquiera puede creer que esté sucediendo. Así que, con suerte, Joe podrá detenerlo", declaró Trump en rueda de prensa en su residencia de Mar-a-Lago en Palm Beach, Florida.

El presidente electo se quejó de que el muro metálico—del cual levantó 571 millas durante su primera administración, aunque la construcción fue suspendida por Biden— costará "cientos de millones" de dólares más que el primer tramo que hizo en su anterior mandato, entre 2017 y 2021.

A pesar de su inusual tono diplomático, Trump sugirió que planea una acción legal para impedir que continúe la subasta. "No podemos permitir que esto suceda. Hablé con el fiscal general de Texas. Hablé con los senadores de Texas. Hablé con mucha gente y espero que puedan detenerlo. Vamos a tener un orden de restricción", señaló.

Según Trump, algunos particulares estadounidenses que ya ganaron las primeras rondas de la licitación del muro y que obtuvieron los postes metálicos a 3, 4 o 5 por ciento de su valor real se los ha tratado de revender a un costo exorbitante.

En la rueda de prensa, el próximo inquilino de la Casa Blanca repitió la mentira de que muchos de los extranjeros que llegan al país salen de cárceles latinoamericanas.

"No podemos dejar que estas personas entren a nuestro país y ellos entienden, están muy bien avisados", advirtió, y se quejó de que "perdemos mucho dinero con México. Perdemos mucho dinero con Canadá, una cantidad enorme".

—Con información de EFE

LLAMADO.

Pide a Joe Biden frenar subasta de postes del muro con México.